

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A UMUR 32 TAHUN MULTIPARA DI PUSKESMAS BANGUNTAPAN II BANTUL KOTA YOGYAKARTA

Vivi Dwi Ariyanti¹, Ristiana Eka Ariningtyas²

INTISARI

Latar Belakang : Faktor penyebab kematian ibu disebabkan karena preeklamsia/eklamsia, perdarahan, gagal jantung, dan sepsis. Upaya untuk menurunkan angka kematian ibu dengan memberikan pelayanan kesehatan yang berkesinambungan (*continuity of care*) yang dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, neonatus dan pemilihan KB terhadap Ny."A" di Puskesmas Banguntapan II Bantul.

Tujuan : Tujuan *Continuity Of Care* yaitu agar dapat melakukan asuhan kebidanan komprehensif terhadap ibu hamil, bersalin, nifas dan KB sesuai dengan standar asuhan dengan menggunakan pendokumentasian SOAP dengan pendekatan manajemen kebidanan.

Motode : Metode yang digunakan adalah memberikan asuhan berkesinambungan yaitu pada saat ibu melakukan kunjungan ke tenaga kesehatan atau melalui kunjungan rumah.

Hasil : Asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny."A" dari usia kehamilan 33⁺⁵ minggu, kunjungan pada saat hamil dilakukan 4 kali, persalinan 1 kali, nifas 2 kali, neonatus 3 kali. Proses kehamilan Ny."A" berjalan fisiologis, pada kunjungan kedua dan ketiga ibu mengeluh pinggangnya pegal-pegal dan sering BAK, penulis melakukan penatalaksanaan sesuai dengan teori sehingga dapat mengatasi keluhan ibu. Proses persalinan berlangsung normal di RSUD Rajawali Citra Bantul dengan kala I 7 jam, kala II 30 menit, kala III 10 menit, dan kala IV 2 jam. Bayi lahir pada tanggal 11 Maret 2018 pukul 03.30 WIB jenis kelamin perempuan, langsung menangis, tonus otot baik, kulit kemerahan, BB 3400 gr, PB 50 cm. Asuhan kebidanan masa nifas dan neonatus tidak ditemukan masalah maupun kesejangan antara teori dan fakta.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny."A" saat hamil, bersalin, masa nifas, BBL, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan selalu memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata kunci : Asuhan berkesinambungan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Achmad Yani Yogyakarta